

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas rahmat dan hidayah-Nya yang memberikan kesehatan, kemudahan dan hikmat kepada Penulis sehingga penelitian dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Perbedaan Hasil Belajar Siswa Yang Di Ajarkan Dengan Model Pembelajaran Kooperatif tipe *Numbered Head Together* (NHT) dengan *Think Pair Share* (TPS) pada materi sel di Kelas XI SMA Swasta Prayatna Medan Tahun Pembelajaran 2017/2018” yang disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, Penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Erlintan Sinaga, M.Kes selaku dosen pembimbing yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis dalam penyusunan proposal penelitian, pelaksanaan penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc, Ibu Dr. Melva Silitonga, MS dan Ibu Wina Diah Puspita Sari, S.Si selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Ir Herkules, MS selaku Dosen Pembimbing Akademik yang selalu memberikan dukungan kepada Penulis dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu Penulis.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Hj. Suriyati Tanjung, M.Pd selaku kepala sekolah SMA Swasta Prayatna Medan, Ibu Risna Sari, S.Pd selaku guru Biologi kelas XI IPA 1 dan XI IPA 2, terima kasih juga kepada siswa kelas XI IPA 1 dan XI IPA 2 serta kepada seluruh Bapak dan Ibu Guru beserta staf Tata Usaha SMA Swasta Prayatna Medan yang turut membantu sewaktu penulis mengadakan penelitian di sekolah tersebut. Ucapan terima kasih teristimewa kepada orang tua tercinta Ayahanda Hendra Tanjung dan Ibunda

Ermida Wati Koto, yang telah mendukung Penulis dalam penyelesaian skripsi ini, ucapan terima kasih yang terakhir saya ucapkan untuk abangda saya Muhammad Sadri Koto, S.Pd, serta tak lupa juga saya ucapkan terima kasih kepada adinda tersayang Lisa Ramadhani Koto dan Hilmi Hanif koto yang telah memberi semangat yang luar biasa kepada saya.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin menyelesaikan skripsi ini, namun Penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu Penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan khususnya Biologi.

Medan Januari 2018

Penulis

Lusi Ana Wati

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY